

ちびっこみどりの学校～1・2年生（7月8日）

7月8日（金），1・2年生が待ちに待っていた「ちびっこみどりの学校」を実施しました。

2年生は，4月から，学校の「お兄さん・お姉さん」として，1年生に名刺を渡して交流を深めたり，学校のいろいろな場所を案内したりしてきました。

「1年生に楽しんでもらえる段ボール迷路をつくりたいな」「思い出に残るような迷路にしたい」「附小の森のウォークラリーでは，どんなミッションをしたらいいかな」「2年生が楽しくニコニコな活動だったら，きっと1年生も楽しいはずだね」と，これまでに積み重ねてきた1年生への思いやつながりを基に相手のことを想像しながら取り組む2年生の姿からは，大きな成長を感じました

1年生も，2年生ががんばって準備をしている様子を受け止め，「自分たちも2年生のためにできることはないかな」「プレゼントをしたりゲームをしたりしたいな」などと，自分から関わろうとする姿が見られたそうです。

みんなが楽しくなるために，自分が「何をしたいのか」「何をがんばったのか」が自覚され，思い出に残る行事こそ，本当に満足できる楽しい行事なのだと思います。1年生も2年生も，おもいっきり楽しむことができたのは，お互いのことを思う気持ちが揃っていたからなのかもしれません。簡単なようで難しいことです。

ご家庭でもぜひ，お子様がどのような思いや願いをもって「みどりの学校」に取り組んだのか，話題にしてくださいと幸いです。

<前日準備の様子>



<当日の様子>





クレインズあいさつ運動（7月8日）

クレインズの選手2名が来校し、児童玄関の前に立って子供たちとあいさつをかわしました。



運動会に向けて～6年生（7月11日）

運動会に向けて、大学生のよさこいチーム「心～sin～釧路学生魂」の方々をお招きし、演技を見せてもらいました。本気でよさこいに取り組んでいる人たちの迫力や技を目の当たりにし、「人に思いを伝える」とはどういうことなのかを改めて考える子供たちの様子が見られました。

写真は学生のみなさんと一緒に踊っている様子です。子供たちはもちろんまだ、見よう見まねの段階ですが、学生さん方に負けずに、大きな声と大きな動きを見せてくれました。

1年生とチームを組む運動会、誰にどんな姿を見せ、どんな思いを伝えたいと感じたのか、これからの取組が楽しみです。



★読書活動サポートプロジェクト～読み聞かせ



★学校美化美化プロジェクト



プロジェクトのお陰で、花壇やお花に関心をよせる子供たちが増えています。ありがとうございます。

プランターロード作戦は7月14日（木）までです。少しだけお花が残っています。売り切れ御免です。



読書活動サポートプロジェクトの皆様による読み聞かせ、見守りありがとうございます。6年生が集中して読書する姿、すてきです。